



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



ERA SUYA; LA DEJAN IR

Increíble la actuación de la Cámara de diputados, si, así, con minúsculas, al desechar el procedimiento de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco.

En un País gobernado por una mujer, con mayoría femenina en dicha Cámara, pesó más el defender al impresentable ex Gobernador de Morelos, acusado de tentativa de violación a su media hermana, que permitir que se lleve a sus últimas consecuencias el debido proceso en su contra.

¿El mensaje? Mientras pertenezcas a Morena y sus rémoras puedes vivir con total impunidad, sabedor de que tus huestes te van a defender y que no existe el desafuero para ti...

Qué mal parada dejan a la Presidenta de nuestro País. Qué oportunidad de oro dejaron pasar. Una verdadera lástima.

ROBERTO DIENER / Álvaro Obregón, CDMX